

Don Jose Verge Fabregas, del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Juan de Austria», de Barcelona.
 Don Manuel Gormaz Júdez, del de Calatayud.
 Doña Maria Alonso Ruiz del femenino de Gijón; y
 Don Tomás García de la Santa Casanueva, del de Puertollano

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
 Dios guarde a V. I. muchos años
 Madrid 3 de junio de 1965

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se hacen públicas las disposiciones en extracto, relativas al personal de Institutos Nacionales de Enseñanza Media correspondientes al mes de mayo de 1965

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 10 del Decreto de 28 de marzo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de abril) se publica a continuación la relación, en extracto, de las Ordenes y Resoluciones dictadas que afectan a la Dirección General de Enseñanza Media (Sección de Institutos), durante el mes de mayo de 1965, relativas al personal dependiente de la misma.

A) CARGOS DIRECTIVOS

Secretarios:

Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Llanes, a don Jesús García Fernández, Orden de 8 de mayo de 1965.
 Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Llanes, a don Francisco Sanz Franco, Orden de 11 de mayo de 1965.
 Del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Segovia, a don Juan de Vera y de la Torre, Orden de 22 de mayo de 1965.

B) CATEDRÁTICOS

Excedencias:

Se concede la excelencia voluntaria a doña Mercedes González-Haba Delgado, Resolución de 22 de mayo de 1965.

Jubilaciones:

A don José Arjona López, del Instituto de Cabra, Resolución de 5 de mayo de 1965.
 A don Luis María Rubio Esteban, del Instituto masculino de Pamplona, Resolución de 17 de mayo de 1965.
 A don Francisco Aragón Escacena, del Instituto femenino de Oviedo, Resolución de 22 de mayo de 1965.

C) PROFESORES ADJUNTOS NUMERARIOS

Concurso de traslado (convocado por Orden ministerial de 21 de noviembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de enero de 1965). De conformidad con lo establecido en la Ley de 24 de abril de 1958, Decreto de 16 de julio de 1959 y Orden de convocatoria de 21 de noviembre de 1964, por haber resultado aspirantes únicos a las plazas que se adjudican, se destina a los Profesores que se relacionan a continuación a las plazas que se citan:

Filosofía

Doña María Sahagún Beltrán, procedente del Instituto de Huesca, a la plaza del de Albacete.
 Don Cándido Genovard Roselló, procedente del Instituto de La Laguna, a la plaza del de Barcelona «Infanta Isabel de Aragón».
 Don Antonio Rosell Torrén, procedente del Instituto de Gerona, a la plaza del de Barcelona «Verdaguer».
 Don Santiago Renard Olivert, procedente del Instituto masculino de Castellón de la Plana a la plaza del femenino de la misma capital don Onofre Monzó Palés, procedente del Instituto masculino de Ciudad Real, a la plaza del femenino de la misma capital.
 Don Miguel Merin Rodríguez, procedente del Instituto de Andújar, a la plaza del femenino de Cuenca.
 Don Mariano Sánchez Aladro, procedente del Instituto masculino de Granada, a la plaza del masculino de Gijón.
 Doña Consuelo Obregón Barreda, procedente del Instituto de Jaca, a la plaza del femenino de Santander.
 Don Luis Rourré Farré, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la plaza del Instituto de Seo de Urgel.
 Don Leónides de Carlos Ardanaz, procedente del Instituto masculino de Santiago, a la plaza del masculino de Vigo.
 Doña María Luisa Marazuela Luengo, procedente de la situación de excedencia voluntaria a la plaza del Instituto masculino de Zamora.
 Se declaran desiertas las plazas de los Institutos femenino de Almería y masculino de Sevilla, Resolución de 1 de abril de 1965

Griego

Don Francisco Vilaplana Llonis, procedente del Instituto de Yecla, a la plaza de Alcoy.
 Doña Corona Sanmartín Penas, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la plaza del Instituto de Andújar.
 Doña Carmen Hugué Tribó, procedente del Instituto de Cartagena, a la plaza del Instituto masculino de Cádiz.
 Don Juan Antonio González Herráiz, procedente del Instituto femenino de Jaén, a la plaza del de Reus.
 Don Eduardo Peralta Ferrer, procedente del Instituto femenino de Santander a la plaza del Instituto masculino de la misma capital.
 Don Remigio Hernández Moran, procedente del Instituto de Antequera, a la plaza del Instituto masculino de Zamora. Se declaran desiertas las plazas de los Institutos de Alicante (m), Almería (f), Badajoz (m), Burgos (m), Córdoba (f), Orense, Cuenca (m), Gijón (f), La Coruña (f), León (m), Málaga (m), Palencia, Segovia, Toledo, Valladolid (m). Resolución de 25 de marzo de 1965

Ciencias Naturales

Doña Esperanza Perera del Collado, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la plaza del Instituto masculino de Burgos.
 Don Luis Luna Monzo, procedente de la misma situación a la segunda plaza especial del de Ceuta.
 Don Antonio Torres Castaño, procedente del Instituto masculino de Jaén, a la plaza del masculino de Granada.
 Don José Ruiz Gutiérrez, procedente del Instituto de Antequera, a la plaza del femenino de Málaga.
 Doña Josefa Rufas Galán, procedente del Instituto de Calatayud, a la plaza del masculino de Zaragoza. Resolución de 20 de abril de 1965

A propuesta de las respectivas Comisiones dictaminadoras y en virtud del referido concurso de traslado, se destinan a los Profesores adjunto- numerarios que a continuación se relacionan a las plazas que se citan:

Latín

Doña María Luz Navarro Mayor, procedente de la situación de excedencia voluntaria a la plaza del Instituto de Guadaluajara.
 Doña María Socorro Aragón de Mena, procedente del Instituto de «Milá y Fontanals», de Barcelona, a la plaza del femenino de Burgos.
 Doña María Teresa Fernández Lucas, procedente del Instituto de Reus, a la plaza del masculino de Pamplona.
 Doña María del Pilar Lefler Benito, procedente del Instituto de Seo de Urgel, a la plaza del Instituto de Astorga.
 Doña María Pía de Basilio Gómez, procedente del Instituto de Antequera, a la plaza del de Soria.

Se declaran desiertas las plazas de los Institutos de Cuenca (f) y de Llanes, Resolución de 22 de mayo de 1965.

Lengua y Literatura Españolas

Doña María del Carmen Caparrós Paniagua, procedente del Instituto de Elche a la plaza segunda del Instituto masculino de Alicante.
 Doña Carmen Rivas Resel, procedente del Instituto de Melilla, a la segunda plaza del masculino de Almería.
 Don Daciano Laredo Martínez, procedente del Instituto femenino de Badajoz a la plaza del de Avila.
 Don Fabián Mañas Ballestín, procedente del Instituto de Andújar, a la segunda plaza del Instituto femenino de Castellón de la Plana.
 Don Jerónimo Martín Toribio, procedente del Instituto masculino de El Ferrol del Caudillo, a la primera plaza del masculino de Ciudad Real.
 Doña María Dolores Alonso Cabeza, procedente del de El Entrego, a la primera plaza del femenino de Gijón.
 Doña María del Carmen Lucea Villar, procedente de la situación de excedencia voluntaria a la plaza del Instituto de Huesca.
 Doña Dolores González Guzmán, procedente del Instituto femenino de Zaragoza, a la segunda plaza del masculino de Jaén.
 Doña Teresa Peligero Vitaller, procedente del femenino de Jaén, a la plaza del de Lérida.
 Doña Juana García-Revilla y García, procedente del Instituto de Santa Cruz de Tenerife, a la segunda plaza del masculino de Málaga.
 Doña María Angeles Trabazo Calviño, procedente del masculino de Ciudad Real, a la segunda plaza del masculino de Pontevedra.
 Don José Gallego Recio, procedente del femenino de Salamanca, a la segunda plaza del masculino de la misma capital.
 Doña María del Carmen Pellón y Gómez de Rueda, procedente del Instituto de Torrelavega, a la primera plaza del masculino de Santander.
 Doña Celia Valbuena Morán, procedente del femenino de Badajoz, a la segunda plaza del femenino de Santander.

Doña Gloria Desentre Lázaro, procedente del Instituto de Osuna, a la primera plaza del femenino de Zaragoza.

Se declaran desiertas las plazas de Alicante (f) y Jaca. Resolución de 20 de mayo de 1965.

Geografía e Historia

Doña Elena Pascual Leone, procedente del Instituto femenino de Almería, a la segunda plaza del femenino de Alicante.

Doña Jacinta Macías Delgado, procedente del Instituto masculino de El Ferrol del Caudillo, a la primera plaza del femenino de Badajoz.

Doña María Amigo Amigo, procedente del Instituto masculino de Burgos, a la primera plaza del femenino de la misma capital.

Don José del Teso Gomez, procedente del Instituto de Ciudad Rodrigo, a la primera plaza del masculino de Córdoba.

Doña María Luisa Ballester Marcos, procedente del Instituto de Puertollano, a la primera plaza del masculino de Cuenca.

Doña María del Carmen López Martínez, procedente del Instituto de Valdepeñas, a la segunda plaza del femenino de El Ferrol del Caudillo.

Doña María Jarillo Sánchez, procedente del Instituto de Cartagena, a la primera plaza del de Elche.

Don Agustín Palau Claveras, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la segunda plaza del Instituto de Guadalajara.

Doña María Asunción Martí Margelí, procedente del Instituto de Yecla, a la primera plaza del de Guernica.

Doña María de la Concepción Nieto Cortín, procedente del Instituto de Santa Cruz de la Palma, a la segunda plaza del masculino de Lugo.

Don Joaquín D'Opazo Rodríguez, procedente del Instituto de Avila, a la segunda plaza del de Madrid «Cardenal Cisneros».

Doña María Asunción Talavera Lora, procedente del Instituto de Jerez de la Frontera, a la primera plaza del femenino de Málaga.

Doña María del Rosario Toral González, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la segunda plaza del Instituto femenino de Murcia.

Doña María Angeles Golvano Herrero, procedente del Instituto masculino de Málaga a la segunda plaza del masculino de Pamplona.

Doña María Socorro Agra Pérez, procedente del Instituto de Luarca, a la segunda plaza del femenino de Pontevedra.

Don José María Gavín Valero, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la segunda plaza del Instituto de Reus.

Doña Albertina Sañudo Herreros, procedente del Instituto femenino de Santander a la primera plaza del de Torrelavega.

Doña Rosa Pilar Alonso García, procedente del Instituto masculino de Pontevedra, a la segunda plaza del femenino de Vigo.

Se declaran desiertas las plazas de Castellón de la Plana (f), Córdoba (f), Jaén (f) y Melilla. Resolución de 8 de mayo de 1965.

Dibujo

Don Antonio Pérez Gutiérrez, procedente del Instituto de Figueras, a la plaza del femenino de Burgos.

Don Tomás Ferré Nofre, procedente del Instituto de Tortosa, a la plaza del de Tarragona.

Don Salvador Montesa Lozano, procedente del masculino de Lugo, a la plaza del de Lérida.

Don Rafael G. Sastre Hernández, procedente del femenino de Valladolid, a la plaza del de Avila.

Se declaran desiertas las plazas de Mérida y Plasencia. Resolución de 20 de enero de 1965.

Francés

Doña Ana María Seguela Oliver, procedente de la situación de excedencia voluntaria a la plaza del Instituto femenino de Cuenca.

Doña Luz Calvo Alvarez, procedente del Instituto de Albacete, a la plaza del de Guadalajara.

Don Jacinto Juan de Vega Zamora, procedente del Instituto de Plasencia, a la plaza del de Jaca.

Doña Berta María Canel García, procedente del Instituto masculino de Santiago, a la plaza del masculino de La Coruña.

Doña María Teresa Angulo de Michelena, procedente del Instituto «San Isidro», de Madrid, a la plaza del «Cardenal Cisneros», de esta misma capital.

Doña María Gracia Carbajosa Iznaola, procedente del Instituto de Cartagena, a la plaza del masculino de Murcia.

Doña Pilar Javierre Onzins, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la plaza del Instituto femenino de Murcia.

Doña Mercedes Alvarez Morate, procedente de la situación de excedencia voluntaria, a la plaza del Instituto femenino de Santander.

Se declaran desiertas las plazas de Badajoz (m), Figueras y Ponferrada. Resolución de 25 de mayo de 1965.

Física y Química

Doña Carmen García Amo, procedente de la situación de supernumeraria, a la plaza del Instituto «Cardenal Cisneros», de Madrid.

Don Luis Rivas Casado, procedente del Instituto de Osuna, a la plaza del femenino de Granada. Resolución de 26 de mayo de 1965.

Continuación en el cargo:

Se autoriza hasta 30 de septiembre del año en curso y conforme al Decreto de 12 de marzo de 1954, a:

Don Agustín Tinajas Melgar, del Instituto de Palencia. Resolución de 11 de mayo de 1965.

Don Miguel Alvarez Farelo, del de Madrid, «San Isidro». Resolución de 26 de mayo de 1965.

Excedencia voluntaria:

Se concede conforme al artículo 45 de la Ley articulada de 7 de febrero de 1964, a los siguientes Profesores:

Doña Luisa Rufas Rodrigo de Francés, del Instituto masculino de Cádiz. Resolución de 5 de mayo de 1965.

Doña Rosa María Aguilar Fernández, de Griego, del femenino de Cuenca. Resolución de 10 de mayo de 1965.

Doña Angeles Cardona Castro, de Lengua y Literatura españolas, del de Barcelona, «Menéndez Pelayo». Resolución de 10 de mayo de 1965.

Don Carlos Sahagún Beltrán, de Lengua y Literatura españolas, del de Barcelona, «Menéndez Pelayo». Resolución de 12 de mayo de 1965.

Don Alberto Hevia Alvarez de Dibujo, del Instituto de Mieres. Resolución de 13 de mayo de 1965.

Don David Ruiz González, de Geografía e Historia, del Instituto femenino de Oviedo. Resolución de 19 de mayo de 1965.

Don Alvaro Falomir Vilarrocha, de Dibujo, del de Cartagena. Resolución de 25 de mayo de 1955.

Jubilaciones:

Se declara jubilados en la fecha de la Resolución y con el haber que por clasificación correspondiera en cada caso, por haber cumplido la edad reglamentaria a los siguientes Profesores:

Don Gonzalo Vidal y Tur, de Geografía e Historia, del Instituto masculino de Alicante. Resolución de 8 de mayo de 1965.

Don Andrés Marín Martín, de Física y Química, del Instituto de Toledo. Resolución de 12 de mayo de 1965.

Don Luis María Rubio Esteban, excedente. Resolución de 17 de mayo de 1965.

Don Agustín Tinajas Melgar, de Lengua y Literatura españolas, del Instituto de Palencia. Resolución de 17 de mayo de 1965.

Don Aristides Margenat Fernández, de Italiano, del Instituto «Jaime Balmes», de Barcelona. Resolución de 19 de mayo de 1965.

Don Manuel García Paz, excedente. Resolución de 25 de mayo de 1965.

Licencias:

Se concede por enfermedad, conforme al artículo 69 de la Ley articulada de 7 de febrero de 1964, a los siguientes Profesores:

Don Miguel Bernardini Jaramillo, del Instituto de Ceuta, un mes. Resolución de 3 de mayo de 1965.

Doña Máxima González Mayo, del de Aranda de Duero, un mes. Resolución de 3 de mayo de 1965.

Doña Julia Gil López, del masculino de Las Palmas, un mes. Resolución de 5 de mayo de 1965.

Doña Sofía Suarez Castillo de Latin, del Instituto «Isabel la Católica», de Madrid, un mes. Resolución de 7 de mayo de 1965.

Don Fernando Arango Menéndez, de Llanes, un mes. Resolución de 10 de mayo de 1965.

Doña Isabel García Daudén, del Instituto de Alcoy, un mes. Resolución de 10 de mayo de 1965.

Doña María Luz Ruiz Pedride, del masculino de El Ferrol del Caudillo. Resolución de 18 de mayo de 1965.

Doña María Josefa Fondevilla Mato, del de Orense, un mes. Resolución de 26 de junio de 1965.

Plazas:

Se declara extinguida según lo dispuesto en la Orden ministerial de 25 de enero de 1960, por jubilación de su titular, la de Profesor adjunto numerario de Italiano del Instituto «Jaime Balmes», de Barcelona, ocupada por don Aristides Margenat Fernández. Resolución de 19 de mayo de 1965.

Por fallecimiento de don Juan Millares Carló, titular de la primera plaza de Lengua y Literatura españolas del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Santa Cruz de la Palma, declarado con merma de facultades, queda extinguida la tercera plaza y pasa a ocupar la primera su titular doña Crescencia García Pérez. Resolución de 4 de mayo de 1965.

D) OTROS PROFESORES Y PERSONAL NO ESCALAFONADO**Nombramientos:**

De Profesoras de las Escuelas de Hogar de los Institutos Nacionales de Enseñanza Media que se citan, a las siguientes señoras:

Albaida: Labores, doña Virginia Gramage Reig, previo cese de doña María Carmen Sanchis Guerra. Música, doña Elisa Vidal Vidal, previo cese de doña Marina Chaques Girona. Corte, doña María Teresa Tormo y Ribas.

Algeciras: Música, doña Trinidad Gómez Acedo, previo cese de doña María Carlota León Bianchi.

Burgos: Música, doña Angela López Araus, previo cese de doña Isabel Aramayona Ochoa. Cocina, doña Aurea A. González Gutiérrez, previo cese de doña Pilar Martín Bolinaga.

Córdoba: Corte, doña Josefa Cabello Montoto, por fallecimiento de doña Isabel Cardenete Valero.

Cuenca: Cocina, doña Elvira Lozano Pérez, previo cese de doña Pilar López Pérez.

Huesca: Cocina doña Rosa Gil Juan, previo cese de doña Eutimia Buill Pallás

Jerez de la Frontera: Labores, doña Isabel de la Hera Rodríguez, previo cese de doña Esperanza Fernández Chacón.

La Coruña: Corte, doña Esther García Pedreira, previo cese de doña María Nieves Díez Gante; Trabajos manuales, doña María Nieves Díez Gante, previo cese de doña Isabel San León Martín

Las Palmas: Cocina, doña María Cristina Ruiz Naranjo, previo cese de doña María Pilar Ruiz Naranjo.

Mieres: Labores doña Manuela Blanco García, previo cese de doña Elena Fernández-Pello Díaz.

Salamanca: Música, doña María Soledad Fernández Martín, previo cese de doña Raquel Losa Olea.

Segovia: Música, doña María Fuencisla López García-Bermejo, previo cese de doña Fuencisla García López.

Soria: Música, doña María Paz Gil Ansaque, previo cese de doña Mercedes García Irigoyen.

Valdepeñas: Corte, doña Pilar Barba Benítez, previo cese de doña María Rosa Arellano Ruiz.

Vélez-Málaga: Música, doña Concepción Rueda Díaz, previo cese de doña Teresa Puertas Núñez.

Asimismo se dispone el cese en su cargo de Profesora de Cocina de Albaida, de doña Paloma Barrio Terol (Orden ministerial de 4 de mayo de 1965).

De Profesoras y Auxiliares de Educación Física de las Escuelas de Hogar de los Institutos que se cita a las siguientes señoras:

Aranda de Duero: Profesora, doña Dolores Hernando Arriba; previo cese de doña Clara Kroll Requejo.

Barcelona, «Infanta Isabel de Aragón»: Auxiliar, doña Mercedes Alonso Masdú.

Cádiz, femenino: Profesora, doña María Josefa González Echarte, previo cese de doña María Luisa Carlier Dueñas; Auxiliar, doña María Luisa Carlier Dueñas, previo cese de doña Encarnación Narváez López.

Cuenca, femenino: Auxiliar, doña María Victoria Fernández Vaquero.

Gerona: Profesora, doña Asunción Ferrer Comalet, previo cese de doña Anunciación García Calderón.

Madrid, «Isabel la Católica»: Profesora, doña Aurora de Prado Dorado, previo cese de doña María Victoria García Ramírez.

Málaga, femenino: Profesora, doña Elisa Canelada Pérez, previo cese de doña Josefa Giner Mauri.

Oviedo, femenino: Profesora, doña María Luz Fernández Montes, previo cese de doña Alicia Morán Pérez.

Peñarroya-Pueblonuevo: Auxiliar, doña Margarita Brunel Gómez.

Segovia: Auxiliar, doña Aurea Sierra Martínez, previo cese de doña Pilar Berdejo López.

Zamora, femenino: Auxiliar, doña Aurora Martín Iglesias (Orden ministerial de 7 de mayo de 1965).

De Profesores numerarios interinos de Religión de los Institutos que se menciona a los siguientes señores:

Gijón, masculino: Don Julio Palmero Palmero, por fallecimiento de don Félix Suárez-Pola Blanco, que ocupaba dicha plaza, debiendo cesar el señor Palmero como adjunto en el citado Instituto.

Segovia: Don Jesús Sastre Sastre, en la vacante producida por fallecimiento de don Manuel Trapero Ballesteros, debiendo cesar el señor Sastre en el cargo de adjunto (Orden ministerial de 10 de mayo de 1965).

De Profesores adjuntos interinos de Religión de los Institutos que se citan a los siguientes señores:

Seo de Urgel (Sección Delegada mixta de Andorra): Don Benigno Marqués Sala.

Segovia: Don Rafael Matesanz Martín, previo cese de don Jesús Sastre Sastre (Orden ministerial de 10 de mayo de 1965).

De Director espiritual interino del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Requena, a don Salvador Perona Orozco, previo cese de don Miguel Sáez Artés (Orden ministerial de 26 de mayo de 1965).

De Profesores adjuntos interinos de Religión de los Institutos de Enseñanza Media de Las Palmas, femenino y masculino,

a don Matías Navarro Artiles, previo cese de don Agustín Ramírez Sánchez, y a don Juan Castellano Ramos, respectivamente (Orden ministerial de 25 de mayo de 1965).

Quinquenios.—Se reconoce el derecho al percibo del noveno quinquenio de 500 pesetas anuales sobre su sueldo a la Celdadora del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Lope de Vega», de Madrid, doña Francisca Martínez Rojas (Orden de 25 de mayo de 1965).

Continuación en el servicio.—Se dispone que continúe al frente de la enseñanza hasta el día 30 de septiembre venidero el Profesor adjunto interino de Religión del Instituto Nacional de Enseñanza Media masculino de Ciudad Real, don Antonio León y Monescillo, jubilado por Orden de 21 de abril último (Orden de 10 de mayo de 1965).

COLEGIOS LIBRES ADOPTADOS DE ENSEÑANZA MEDIA ELEMENTAL

Nombramientos: Profesores adjuntos interinos y cargos directivos.

El Viso del Alcor (Sevilla).—Don Juan Bautista Jiménez, Profesor adjunto interino de Letras y Director.

Doña Dolores Aljama Campos, Profesora adjunta interina de Ciencias y Vicedirectora (Orden ministerial de 5 de mayo de 1965).

Beniarjó (Valencia).—Don Vicente Morant Mascarell, Profesor adjunto interino de Letras y Vicedirector (Orden ministerial de 8 de mayo de 1965).

Flix (Tarragona).—Don Guillermo Dorda Abauza, continuación en «comisión temporal de servicio» (Orden ministerial de 11 de mayo de 1965).

Teror (Las Palmas).—Don José Mondejar Lerma, Profesor adjunto interino de Letras y Director.

Don Agustín Arroyo Morales, Profesor adjunto interino de Ciencias y Vicedirector (Orden ministerial de 19 de mayo de 1965).

Picasent (Valencia).—Comisión temporal de servicio y Director (Orden ministerial de 20 de mayo de 1965).

Doña Carmen Sáez Rico, cese como Directora y nombramiento Vicedirectora (Orden ministerial de 20 de mayo de 1965).

PROFESORES NATIVOS

Ibiza (Baleares).—Doña Carol Edwina Traffor, Profesora de prácticas de conversación de Lengua Inglesa, para alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media (Orden ministerial de 28 de mayo de 1965).

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 18 de junio de 1965 por la que ingresa en la Escala Facultativa de Meteorólogos del Servicio Meteorológico Nacional el personal que se cita

Como resultado del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 3 de junio de 1964 («Boletín Oficial del Estado» número 151 y «Boletín Oficial del Ministerio del Aire» número 76) y habiendo demostrado su aptitud en el curso que se determina en el artículo octavo de la convocatoria, ingresa en la Escala Facultativa de Meteorólogos del Servicio Meteorológico Nacional, con la categoría de Meteorólogo de entrada, Jefe de Administración Civil de tercera clase, el personal que a continuación se relaciona, que figurará en dicha Escala en el orden de prelación que se indica y antigüedad de esta fecha:

Don Antonio Tomás Quevedo.
Don Antonio Gamero Jaraquemada.
Don José M. Arbeloa Iriarte.
Don Antonio Sánchez Córdoba.
Don Ramón Sánchez Iglesias.
Don Gabriel Baleriola Martínez.
Don Manuel Temprano Fernández.
Don Ignacio Martínez Molina.
Don Angel Visier Planelló.
Don Luciano Ron Valea.
Don Luis Celda Martínez.
Don Manuel Gutiérrez Suárez.
Don Rodolfo García Álvarez.
Don Ernesto Pino González.
Don Francisco Iglesias Varela.
Don Manuel Miralles Conesa.
Don Bernardo Garcías Lladó.
Don Rafael Requena Gómez.
Don Carlos Almarza Mata.
Don Luis Vicente Sánchez Montiosguren.
Don Pedro Fernández Toledo.
Don Jesús García del Río.
Don Luis Ledesma Jimeno.
Don José Buj Ramo.
Don Carlos Saiz Cidoncha.
Don Miguel Angel García Díaz.

Madrid, 18 de junio de 1965.

LACALLE